

COMPTE-RENDU réunion du Comité Directeur

à Damazan le mercredi 07/02/2024

Présents : Gilles Canouet, Jean-Jacques Massou, Grégory Mauri, Jean-Marc Rouxel, Daniel Quilez, Joël Mahieux, Romain Sdrigotti, Jean-Marie Berton

En visio : Jean-Jacques Lassarrade, Jean-Paul Ounzari, Alexis Bernagaud

Absents excusés : Ghyslaine Cassol

Secrétaire de séance : Grégory Mauri

1- Rapport mensuel du CSD et de la VMS :

- Temps de travail du mois du CSD : 168 h dont...
 - 55h sur les 6 Jours de Damazan
 - 25h sur l'organisation du Championnat Régional E-Cycling
 - 22h sur les missions de coordination des formations fédérales
 - 18h sur l'organisation du Défi 47
 - 16h de prestations entraînement
 - 8h de formation CD47
 - 8h sur la vie associative administrative
 - 4h sur la sélection
 - 3h de réunion mensuelle du CD47

Quelques heures supplémentaires sur le matériel-représentation, communication, webinaire FFC, vie des clubs, avis délégué...

Missions principales : journée entraînement vélodrome, formation éducateurs, Défi 47, conférence de presse grand départ TDF Agen, lancement 6 jours de Damazan, Championnat Régional E-Cycling

- CALENDRIER : réunion PDESI VTT Prayssas, réunion Bouchon d'Amour Défi 47, dépôt du dossier en Préfecture, fin des 6 jours de Damazan.
- Temps de travail du mois de la MSV : 132 h dont...

2- Point BMX

Aurélien Andrieu, référent et responsable commission BMX NOAQ arrêterait fin 2024.

3- 6 Jours de Damazan

Averses prévues pour le 5^{ème} jour (10/02), le programme sera adapté en fonction du temps.

Préparation du 6^{ème} jour (17/02) :

- Fleurs et Trophée pour les premiers de chaque catégorie ;
- Médailles pour les 3 premiers de chaque catégorie.
- Invitation des personnalités (Maire de Damazan, Président de la CC...)

La remise des récompenses sera suivie d'un goûter pour tous remerciant la participation des coureurs et la présence de tous les bénévoles.

4- Retour sur l'organisation du Championnat Régional eCycling

Le premier championnat régional E-Cycling a été organisé par le CD47, sous la responsabilité de Gilles Canouet. Les acteurs notent une grande réussite avec de nombreux coureurs présents par rapport aux autres comités régionaux. La communication réalisée par Gilles Canouet et le format de l'épreuve permettait à tous de participer à partir de la catégorie U17. Malgré tout, certaines catégories n'ont pas de coureurs titrés.

Concernant le département 47 sont champions régionaux E-Cycling :

- Anthony LANGELLA – CC Marmandais
- Théo LAFFONT – SUA Cyclisme

Le CD 47 termine à la seconde place dans le classement des comités départementaux

Lors de l'Assemblée Générale du Comité Régional à Poitiers, V. Dedieu a félicité Gilles Canouet pour l'organisation de l'épreuve.

5- Calendrier 47 2024 – Championnat Départemental

Le calendrier départemental :

- 10/03 – 8° Marmande Val de Garonne Classic- Souvenir Rémi Bottechia
- 17/03 – GP de la Ville d'Agen
- 01/02 – GP du Mont Pujols – **championnat départemental Femmes**
- 07/04 – 3èmes BOUCLES DES COTEAUX DE GARONNE ET GASCOGNE SOUVENIR RENE GASQUET – **championnat départemental U19/Seniors**
- 14/04 – Défi 47
- 09/05 – Grand Prix de la Saint Barthélemy
- 11/05 – Ronde du Queyran - Leyritz Moncassin
- 02/06 - Course de Fonroche
- 06/06 – Nocturne Tonneins
- 16/06 – Marmont Pachas – championnat départemental U15-U17
- 23/09 – Nocturne de St Livrade
- 08/09 – 73° Grand Prix de La Tomate- Souvenir Marino Verardo

Les membres du CD47 notent un manque évident de courses pour les catégories jeunes.

6- Retour sur l'AG régionale

L'AG s'est déroulée à Poitiers avec seulement 72 clubs présents. Deux structures du 47 présentes, le LVC Tonneins et le CD 47. Les membres présents ont élus les représentants à l'AG de la FFC.

Parmi les points abordés :

- V. Dedieu a fait remarquer un grand nombre d'incivilités à l'encontre des personnels du Comité Régional ;
- 9 545 licences en 2022, 9 205 en 2023 (contre 11 000 licences de projection) ;
- 638 épreuves organisées en 2022, 620 en 2023

- Le résultat financier de l'exercice est négatif à hauteur de 119 000 € du fait des baisses des licenciés et des épreuves mais également une hausse importante des assurances.
- Au cours de l'AG, il a été décidé d'une augmentation du prix des épreuves

7- Défi 47

Une visioconférence spécifique s'est déroulée le 25 janvier 2024.

Communication – fabrication de banderole en cours // impression de 20 livrets de sponsoring par la municipalité de Villeneuve-sur-Lot // voir avec la mairie pour les flyers et affiches ou le département. La communication sur les réseaux sociaux est en cours de renouvellement.

Partenariats – Jean-Jacques Lassarade a finalisé des engagements verbaux avec des partenaires, va en relancer d'autres et poursuit ses recherches. Le partenariat avec les Bouchons d'amour est maintenu pour l'édition 2024.

Subvention - La demande de partenariat au Conseil Départemental a été envoyée, la demande de subvention d'épreuve de masse se fera en ligne courant février et la demande de subvention à la région va être finalisée.

Féminines – Les 11 chasubles coupe-vent ont été finalisés pour les ambassadrices et un lot spécifique sera offert à toutes les participantes.

Parcours – les parcours ont été modifiés par Gilles Canouet après une reconnaissance du fait d'un point dangereux. Les supports ont été modifiés en conséquence. Pour le parcours 47km, un bénévole suivra le parcours sur la voie verte (en vélo) en effectuant le rôle du balais dans le sens où les véhicules ne peuvent pas passer. Le point de ravitaillement de Prayssas va être défini. Jean Jacques Massou a retravaillé le plan de circulation proche du Intermarché de Villeneuve sur Lot.

Administratif – Jean Jacques Massou va transmettre le dossier technique à la ville de Villeneuve sur Lot. Gilles Canouet va terminer de déposer le dossier sur la plateforme préfectorale.

Plan des zones D/A - J. Jacques Massou a retravaillé les plans en fonction de la visioconférence du 25 janvier, ils seront à adapter par rapport au nombre d'exposants sur le village.

Repas – Jean Jacques Lassarade a pris contact avec un traiteur pour un repas complet, le devis va être validé. L'achat des couverts et plateaux jetables est en cours de discussion.

Signaleurs – 10 signaleurs de Mont et Marsan, 3 autres groupes ont été sollicités. Jean-Marc Rouxel a fait une demande auprès des cyclos de Virazeil. Un groupe de 16 motos + 3 autres motards individuels seront présent.

Ambulances - Deux véhicules et 4 ambulanciers seront présents.

Médecin – Pour l'heure, pas de médecin présents, Jean-Marc Rouxel va poursuivre la recherche.

Convention – Validation inscrite à l'ODJ Bureau communautaire le 20 février

Pilotes – Philippe Lefebvre recontacte les chauffeurs de l'année dernière et prendra contact avec JJ Massou pour les assurances.

8- Déclaration Préfecture / organisation Ufolep

Un mailing du délégué départemental UFOLEP a demandé aux clubs UFOLEP de mentionner sur leurs dossiers de la plateforme préfectoral qu'ils sont affiliés et conventionné avec une fédération délégataire. (ce qui n'est pas le cas). Jean-Marc Rouxel a questionné les juristes de la FFC sur cette demande.

9- Questions diverses

La mairie d'Agen a demandé de faire une liste de 8 coureurs pour assister au départ du TDF, la liste a été faite et est envoyée. Les coureurs sont des U17 qui auront participé aux 6 Jours de Damazan.

Le CD47 a reçu un mail de la FFC pour une dotation de livrets « Roulons vers les Jeux ». Les écoles de vélo du CCM et du SUA seront dotées.

Philippe Lefebvre représentera le CD47 à l'AG de la FFC 2023. Pour l'année écoulée au niveau national :

J-Marc Rouxel fait une analyse des documents préparatoire reçus.

- 1 390 perte de licence chez les U15/U17 ;
- Les licenciés de pump track ont été affectés aux VTT ;
- David Lappartient devient Président du CNOSF ;
- Une proposition va être présentée – la FFC souhaite refuser aux équipes de DN ou clubs labelisés la double affiliation avec une autre fédération ;
- Si à une présentation d'équipe ou lors d'une épreuve il y a des maillots différents (autres que sponsors privés) les équipes pourront recevoir une amende ;
- Les comptes de la FFC sont à l'équilibre sur l'année écoulée grâce à la vente d'un bien ;
- Déséquilibre dans les assurances entre les organisations BMX et route – le sujet sera débattu lors de l'assemblée générale.

Certains clubs n'ont pas encore payé l'affiliation au CD47. Une 3^{ème} relance a été effectuée.

Les home-trainers offerts par la région ont été récupérés et dans le stockés. Ils sont mis à disposition des coureurs pour les 6 jours de Damazan.

L'habillage du container est toujours à l'ordre du jour. Jean Marc Rouxel va contacter la ville de Damazan.

La séance est levée à 23h08.